



## Nicht nur Amphibien sind willkommen

**Tiefenbach.** (ps) Ein weiteres Projekt der Gemeinde Tiefenbach und des Landschaftspflegeverbandes Landshut zum Erhalt der heimi-

chen Artenvielfalt gehört den Amphibien. Dabei handelt es sich um das Regenrückhaltebecken an der Alten Dorfstraße von Heidenkam.

Hier sollen sich laut Helmut Nander der Gras- und Laubfrösche sowie Erdkröten wohl fühlen. Der stellvertretende Geschäftsführer des

Landschaftspflegeverbandes sieht dies auch als einen guten Zwischenplatz für Schnepfen-Arten.

Foto: Petra Schneider